



ONG DES ALBINOS FONDATION MWIMBA TEXAS F.M.T.



(Pour la protection et l'assistance de l'albinos et des personnes vulnérables)

Kinshasa, le 26/06/2013

Réf : FMT/037/MT/2013

Objet : **Rapport de l'ONG des
des Albinos (FMT)
en RDC**

**A Monsieur le Responsable du
Haut Commissariat des Droits
de l'Homme des Nations Unies
à Genève (SUISSE)**

Monsieur le Responsable,

Nous, membres du Comité Directeur de l'ONG des albinos la Fondation Mwimba Texas venons vous présenter notre rapport suite à votre correspondance du 17 juin 2013 demandant des renseignements sur les agressions faites aux albinos en RDC.

Notre ONG s'occupe particulièrement de la protection, de la défense, de l'encadrement et de l'assistance des albinos et des personnes vulnérables en République Démocratique du Congo.

Elle a été créée le 16 juin 1998 à Kinshasa. Depuis ce temps, nous organisons tant bien que mal des journées de sensibilisation et de conscientisation pour aider les albinos complexés à s'intégrer dans la société. Car, au sein de cette société, les albinos sont souvent victimes de discrimination, de marginalisation, de stigmatisation et du rejet.

Nous illustrons notre affirmation par des cas concrets vécus ci-dessous:

1. Dans les véhicules de transport en commun, des gens évitent tout contact avec un albinos ; et certains n'hésitent pas à lui adresser des propos désobligeants.
2. Au bureau, à l'école ou à l'usine, il y a toujours cet esprit ségrégatif qui domine surtout si le fonctionnaire albinos, l'élève ou l'étudiant albinos ou encore l'ouvrier albinos excelle par son travail de qualité. Pour cela, l'albinos a souvent difficile à être embauché de prime abord. Dans sa carrière de catcheur par exemple, le président de notre ONG Mwimba Texas a souvent été victime des propos selon lesquels il lui est impossible de pratiquer le catch vu la fragilité de sa peau. Mais il tient bon grâce à sa force mentale.
3. A travers la ville, des albinos sont agressés et leurs cheveux sont arrachés au motif que cela porte bonheur ; d'autres sont tués et mutilés pendant que leurs différents organes sont instrumentalisés pour en faire des gris-gris.

Siège social : Avenue Mayulu n° 26, Q/Matadi-Mayo, C/Mont-Ngafula

Compte Bancaire : Procrédit 1301-13-107758-12-00

E-mail : albinosfmt1@vahoo.fr; Tél : 0899643967 - 0999936895

4. Des couples non albinos se disloquent dès qu'ils mettent au monde un bébé albinos. Le papa chasse la maman du toit conjugal l'accusant d'avoir connu des rapports intimes avec un albinos. Voilà l'importance de la sensibilisation et de la conscientisation de la population.
5. Souvent, les mamans qui accouchent d'un albinos le jettent et c'est la grand-mère qui supporte le bébé.
6. Le fait qu'un albinos épouse une non albinos crée toujours des problèmes. Des critiques fusent de partout. Et vice-versa pour un non albinos qui épouse une albinos.
7. Des enfants nés d'un des parents albinos sont toujours l'objet des tracasseries et d'injures dans la rue. Si ces enfants n'ont pas la force mentale, il s'ensuit toujours la déflagration. Il en est de même des hommes ou des femmes qui épousent des albinos ou vice-versa.
8. Les filles mères albinos sont de plus en plus nombreuses. Dès qu'elles tombent enceintes, le partenaire disparaît de la circulation et cela complique davantage la vie de la fille mère albinos.
9. A Mbuji-Mayi, un albinos était tué il y a quelques années et son corps avait été sauvagement mutilé. Nous vous en avons envoyé des images vidéo à l'époque montrant cette cruauté.

A toutes ces journées de sensibilisation et de conscientisation, l'ONG distribue des produits pharmaceutiques (crème solaire, vaseline, daquin, alcool, ouate, sparadrap, compresse,...) pour aider ceux des albinos atteints de cancer de peau. C'est la maladie qui les emporte souvent. Les statistiques montrent qu'il en meure au moins trois à quatre albinos par trimestre. C'est le soleil qui en est à la base. On distribue également des chapeaux large-bord, des parasols, des lunettes antisolaires, des chemises ou tricots en manche longue à ceux qui ne sont pas encore atteints. Car, un adage dit qu'il vaut mieux prévenir que guérir.

Chaque année, l'ONG organise trois grandes manifestations :

1. Le 16 juin qui est la Journée internationale de l'Enfant Africain. Ce jour-là, l'ONG rassemble des enfants albinos et non albinos sur une même scène et ensemble ils font des saynètes, récitent des poèmes, chantent, dansent,... tout ceci pour faciliter l'intégration des enfants albinos dans la société afin de réduire la marginalisation dont ils sont victimes.
2. Au début du mois de septembre, soit à la veille de la rentrée scolaire, l'ONG distribue des fournitures scolaires aux enfants albinos et non albinos.
3. A la fin du mois de décembre, l'ONG fête ensemble avec tous ses membres pour clôturer l'année en beauté.

Toutes ces manifestations sont organisées grâce aux maigres recettes générées par les combats de catch classique et éducatif que livre sporadiquement son président, le catcheur albinos MWIMBA MAKIESE Alphonse Texas.

Dans ses projets à moyen terme, l'ONG compte construire un Centre de soins pour les albinos et un Centre d'alphabétisation qui va récupérer ceux des albinos qui n'ont pas fait l'école classique ainsi que des filles mères. Elle pense aussi à supporter les charges scolaires des enfants albinos dont les parents sont démunis.

L'ONG est très ouverte envers tout le monde. De ce fait, elle a toujours opté de travailler en synergie avec d'autres partenaires avec qui elle peut échanger des expériences.

Tout en souhaitant bonne réception de notre rapport, nous vous prions, Monsieur le Responsable, de bien vouloir accepter nos sentiments de parfaite considération.

Pour le Comité Directeur

Le Président

Le Champion catcheur albinos

MWIMBA MAKIESE Alphonse Texas

Chevalier des Ordres Nationaux







